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الإمام ناصر محمد اليمان
28 ‐ 09 ‐ 1434 هـ
04 ‐ 08 ‐ 2013 مـ

11:30 صبـاحاً
ـــــــــــــــــــــــ

.. المنتظَر ناصر محمد اليمان إعلان تطبيق المباهلة بين الدكتور أحمد عمرو والمهدي

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله وأئمة التاب من الإنس والجن ومن
تبِع سبيلهم الحق من الإنس والجن ومن كافة عبيد الرب بالملوت صلوات رب عليهم جميعاَ وأسلّم

تسليماً، أما بعد..

فأقول يا أحمد عمرو لقد أقمنا عليك الحجة بالحق وليس مجرد تطبيل بل نستنبط الحجة من محم التنزيل،
نك أجبرتنالفرار كونه أهون من المباهلة، وأراك كتبت بياناً جديداً ول معمن المباهلة ون وأراك تريد أن تفر
لنزيد الباحثين عن الحق برهاناً بمزيدٍ من إقامة الحجة عليك بالحق، ومن ثم نختم البيان بالمباهلة الحق كما
ه ف محم كتاب اله، وإنما المسخ إل خنزير هو بالدعاء عليك ولن حر ف دعائ فإن شئت دعوت

عليك أن يمسخك إل خنزيرٍ بعد أن يلعنك لعناً كبيراً، وإن شئت اكتفيت بالمباهلة كما ه ف محم
منَاءكبانَاءنَا وباْ نَدْعُ االَوتَع فَقُل لْمالْع ناءكَ ما جدِ معن بم يهكَ فآجح نفَم} :ه تعالتاب. تصديقاً لقول الال

ونساءنَا ونساءكم وانفُسنَا وانفُسم ثُم نَبتَهِل فَنَجعل لَّعنَةَ اله علَ الْاذِبِين} صدق اله العظيم [آل
عمران:61].

وسوف نختم بها بيان هذا بإذن اله ولا حوار بين وبينك من بعد المباهلة بل نترك الحم له حت يجمع
موي مَنيب محي هفَال} :ه تعالوهو خير الفاصلين. تصديقاً لقول ال م بيننا بالحقبيننا يوم الدين فيح
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الْقيامة ۗ ولَن يجعل اله للْافرِين علَ الْمومنين سبِيً ﴿١٤١﴾} صدق اله العظيم [النساء].

ويا أحمد عمرو، إنّ أراك تقول إنما تُمنَع شفاعةُ العبيد بين يدي الرب المعبود للافرين وأما المؤمنون فإن
لهم شفاعةَ أولياء اله من الأنبياء والأولياء، ونحن نعلم ما تريد تحقيقه، ويخص هدفك المؤمنين لون

الافرين قد ضمنتم أنّهم سوف يدخلون نار جهنّم داخرين بسبب كفرهم ولن بق معم المؤمنون، ولذلك
أحمد عمرو يفت أن المؤمنين باله هم الوحيدون الذين يأذن اله لأنبيائه وأوليائه أن يشفعوا لهم، وعليه فقد

علمنا ما تريد يا أحمد وهو أن تضمنوا المؤمنين أن يونوا مشركين بربهم بسبب عقيدة الشفاعة ولذلك
تفت الذين آمنوا بأنّ لهم الشفاعة وتنفيها عن الافرين وحت إذا أقام عليك الحجة الناصر (علاء الدين نور
الدين) بآية محمة ف القرآن العظيم تنف شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود للمؤمنين. تصديقاً لقول اله
تعال:{يآ ايها الَّذِين آمنُوا۟ انفقُوا۟ مما رزَقۡنَاكم من قَبۡل ان يأۡت يوۡم لا بيۡع فيه ولا خُلَّةٌ ولا شَفَاعةٌ

والۡافرونَ هم الظَّالمونَ} صدق اله العظيم [البقرة:254].

وبرغم أنّ هذه الآية محمةٌ موعظَةٌ للمؤمنين أن لا ينتظروا شفاعة الأنبياء والأولياء بين يدي ربهم وأنّه لن
ينفعهم إلا عملهم الخالص لوجه ربهم من صدقاتٍ ونفقاتٍ والباقيات الصالحات من الأعمال ولن أحمد

عمرو قال إنّما يقصد اله الافرين فينف شفاعة الأنبياء لهم، فأما المؤمنون فيقر أحمد عمرو أنّ لهم
الشفاعة من قبل الأنبياء والأولياء! ومن ثم نقيم عليه الحجة ونقول: يا أحمد فإن وجدنا أنّ اله قال يا أيها

الذين كفروا فصدق أحمد عمرو وكذب المهدي المنتظَر ناصر محمد، وإن وجدنا اله يخاطب الذين آمنوا
بشل عام وقال: {يآ ايها الَّذِين آمنُوا۟} فذب أحمد عمرو وصدق الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد

أۡتن يا ن قَبۡلم مزَقۡنَاكا رمقُوا۟ منفنُوا۟ اآم ا الَّذِينهيآ اي } :ه تعالقال ال .م بالحقالح وإل ،اليمان
يوۡم لا بيۡع فيه ولا خُلَّةٌ ولا شَفَاعةٌ والۡافرونَ هم الظَّالمونَ } صدق اله العظيم.

فلماذا تحرف الموعظة ف الخطاب إل المؤمنين من ربهم لنف شفاعة الأنبياء والأولياء؟ فيف يقول أحمد
ناصر محمد اليمان افرين وليس المؤمنين؟ ومن ثم يقيم عليك الإمام المهديه يخاطب العمرو إنّما ال

الحجة بالحق وأقول: يا أحمد لقد تبين للباحثين أنّك من الذين يحرفون اللم عن مواضعه فأصبحت بحسب
عماسنَا ويصعنَا وعمقُولُونَ سيو هعاضوم نع ملْفُونَ الرحوا ياده الَّذِين نم كتابه: {ممح ه ففتوى ال

ما لَهرانَ خَيَنَا لانْظُرو عماسنَا وطَعانَا وعمقَالُوا س منَّها لَوو الدِّين نًا فطَعو هِمنَتلْسا بِانَا لَياعرو عمسم رغَي
واقْوم ولَن لَعنَهم اله بِفْرِهم فَلا يومنُونَ الا قَليلا (46)} صدق اله العظيم [النساء].

وكذلك تحاججنا بآيات التاب المحمات البينات ف الحم عل الفار والمشركين أنّهم ف النّار خالدين
فيها وكأنّ الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأنصاره يفرون بأنّ الفار والمشركين ف نار جهنّم

خالدين! وحسبنا اله عليك كيف تُلْبِس الحق بالباطل، ويا أحمد عمرو، نحن مصدّقون وموقنون أنّ الفار
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والمشركين ف نار جهنّم خالدين.

ومن ثم نرفع بالسؤال إل اله سوياً فنقول: يا اله يا من أنت الحم بين عبادك فيما كانوا فيه يختلفون،
فاحم بيننا بالحق وأنت خير الفاصلين، فهل حم الخلود عل الفار والمشركين ف النّار إل ما لا نهاية
ويجب عليهم أن يستيئسوا فلا يسألوا اله رحمته لونه قد حم عليهم بالخلود ف نار جهنّم إل مالا نهاية؟
مهشُرحي مويو} :ه تعالتاب. قال الم المح ف م الحقمباشرة بالح نترك الجواب من الرب ومن ثم

جميعا يا معشَر الجن قَدِ استَثَرتُم من انسِ ۖ وقَال اولياوهم من انسِ ربنَا استَمتَع بعضنَا بِبعضٍ وبلَغْنَا
اجلَنَا الَّذِي اجلْت لَنَا ۚ قَال النّار مثْواكم خَالدِين فيها ا ما شَاء اله ۗ انَّ ربكَ حيم عليم (128)} صدق

اله العظيم [الأنعام].

فهذا يعن أنهم يستطيعون تحقيق الإشاءة من اله فيرحمهم من الخلود بسببٍ من عند أنفسهم وهو أن يسألوه
رحمته فيؤمنوا موقنين أن ليس لهم إلا رحمة ربهم فيوقنوا أنّ اله حقاً أرحم الراحمين، ويوقنوا أنّه أرحم
بهم من آبائهم وأمهاتهم وإخوانهم ومن النّاس أجمعين كون اله أرحم الراحمين، وأنّ صفة الرحمة لا تزال
ف نفس ربهم سبحانه ولا يزال هو اله أرحم الراحمين، حت إذا علم اله بهذه العقيدة الحق ف قلوبهم فلن
ينر ما ف قلوبهم أنه اله لا إله إلا هو الرحمن أرحم الراحمين، ومن ثم يجدوا رحمة اله تشملهم. فسبحان
الذي وسع كل شء رحمةً ولم يتبها لليائسين من رحمة اله فلا ولن يرحمهم اله ما دام يعلمهم يائسين من

رحمته.

ويا أحمد عمرو، أفلا تسأل نفسك لماذا اله جعل المقابلة بين الفريقين وجهاً لوجه فقال للمؤمنين أصحاب
عقيدة شفاعة الأنبياء والأولياء: فادعوهم ليستجيبوا لم فيشفعوا لم عند ربم من عذابه إن كنتم صادقين.
فَلَم مهوفَدَع} :ه تعالتاب. قال الم المباشرة من مح النتيجة يا ترى؟ ونترك الجواب من الرب فما ه

يستَجِيبوا لَهم} صدق اله العظيم [القصص:64].

ماءككوا شُرعاد يلقالنتيجة؟ {و ه فأنتم عباده المقربون منه، فما هأنهم قالوا لهم اشفعوا لنا عند ال بمعن
فَدَعوهم فَلَم يستَجِيبوا لَهم وراۇا الْعذَاب لَو انَّهم كانُوا يهتَدُونَ (64)} صدق اله العظيم [القصص].

دنُر ووا لَنا اشْفَعفَي شُفَعاء نلَنا م لكون أصحاب عقيدة الشفاعة قالوا: {فَه وتمت المواجهة وجهاً لوجه
فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل قَدْ خَسروا انْفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ (53)} صدق اله العظيم

[الأعراف].
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ومن ثم ناداهم اله من وراء الحجاب فقال لهم مانم أنتم وشركاؤكم، أي لا تزالون تعتقدون بشفاعتهم لم
بين يدي. وقال اله تعال: {ويوم نَحشُرهم جميعا ثُم نَقُول للَّذِين اشْركوا مانَم انْتُم وشُركاوكم ۚ فَزيلْنَا

بينَهم ۖ وقَال شُركاوهم ما كنْتُم ايانَا تَعبدُونَ} صدق اله العظيم [يونس:28].

وليس أنهم لم يجيبوهم فحسب؛ بل تبرأ منهم عباده المرمين وكفروا بعقيدة عبادتهم ف انتظار شفاعتهم لهم
مككاوشُرو نْتُما مَانوا مكشْرا لَّذِينل نَقُول يعاً ثُممج مهشُرنَح مويو}:ه تعالهم. تصديقاً لقول الرب بين يدي

متبادع ننَّا عنْ كا مَنيبنَنا ويشَهِيداً ب هبِال فَدُونَ (28) فبانا تَعيا نْتُمما ك مهكاوشُر قالو منَهيلْنا بيفَز
لَغافلين(29)} صدق اله العظيم [يونس].

ومن ثم ألق اله سبحانه بسؤالٍ إل أنبيائه وأئمة التاب: هل هم من أفتوا النّاس بشفاعة العبيد بين يدي
الَّذِين بِه نذِراو} ه تعالقول ال ه إليهم ذكرهم يحذِّرهم من تلك العقيدة فالمعبود بعد أن أنزل ال الرب
يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ (51)} صدق اله العظيم

مهشُرحي مويو} :ه تعالتاب . قال الوالجواب من الأنبياء وأئمة ال السؤال من الرب [الأنعام]؟ وننظر إل
وما يعبدُونَ من دونِ اله فَيقُول اانْتُم اضلَلْتُم عبادِي هوء ام هم ضلُّوا السبِيل (17)قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ

ينْبغ لَنَا انْ نَتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا (18)} صدق
اله العظيم [الفرقان].

فباله عليم معشر الباحثين عن الحق انظروا لقول الأنبياء وأئمة التاب: {قَالُوا سبحانَكَ ما كانَ ينْبغ لَنَا
انْ نَتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما بورا (18)} صدق اله

؟ أي ما كان ينبغ{اءيلوا نكَ موند نذَ منْ نَتَّخلَنَا ا غنْبانَ يا كم} :العظيم، فهل تعلمون ما يقصدون بقولهم
لنا أن نتّخذ من دونك من شفعاء بل أنذرناهم من تلك العقيدة الباطلة ف محم ذكرك وقلنا لهم ما أمرتنا أن
يعشَف لاو لو هونن دم ملَه سهم لَيرب َلواْ اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو}:قولك الحق ننذرهم منه ف

لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:51].

فانظروا لقول اله تعال: {لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ}، ومن ثم انظروا لنف شفاعة
نذَ منْ نَتَّخلَنَا ا غنْبانَ يا كانَكَ محبلسان الأنبياء قالوا: {قَالُوا س المعبود عل الأولياء العبيد بين يدي الرب

المعبود فنحن علّمناهم الحق لنا أن نعتقد بشفاعة العبيد بين يدي الرب أي لا ينبغ ،{اءيلوا نكَ موند
:ه تعاللقول ال هم وكانوا قوماً بوراً. فذلك هو البيان الحقل إليهم من ربم الذكر المنزنهم نسوا محول
{ويوم يحشُرهم وما يعبدُونَ من دونِ اله فَيقُول اانْتُم اضلَلْتُم عبادِي هوء ام هم ضلُّوا السبِيل (17)قَالُوا
سبحانَكَ ما كانَ ينْبغ لَنَا انْ نَتَّخذَ من دونكَ من اولياء ولَن متَّعتَهم وآباءهم حتَّ نَسوا الذِّكر وكانُوا قَوما

بورا (18)} صدق اله العظيم.
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وقد فصلنا إليم من الآيات الت لا تزال تحتاج إل تبيانٍ وتفصيل فتجدونها ه ذاتها تحمل عقيدة نفس ما
جاء ف محم كتاب اله القرآن العظيم ف آيات التاب المحمات البينات من آيات أم التاب ف قول

اله تعال، ويفتيم اله بعدم شفاعة الأنبياء وكافة الأولياء بين يدي اله. تصديقاً لقول اله تعال:{اللَّـه الَّذِي
و لن وم هونن دم مَا لشِ ۖ مرالْع َلىٰ عتَواس ثُم اميا تَّةس ا فمنَهيا بمو ضرااتِ واومالس خَلَق

شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

{وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهم لَيس لَهم من دونه ول ولا شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله
العظيم [الأنعام:51]. فباله عليم يا معشر علماء الأمة وعامتهم من الذين لا يؤمن أكثرهم باله إلا وهم

مشركون به شفاعةَ عبادة المقربين، هل هذه الآية تحتاج إل تأويل وتفصيل ف نف شفاعة العبيد بين يدي
لاو لو هونن دم ملَه سهم لَيرب َلوا اشَرحن يخَافُونَ اي الَّذِين بِه نذِراو} :ه تعالقول ال المعبود ف الرب

شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ} صدق اله العظيم؟

{واتَّقُوا يوما  تَجزِي نَفْس عن نَّفْسٍ شَيىا و يقْبل منْها شَفَاعةٌ و يوخَذُ منْها عدْل و هم ينصرونَ ﴿٤٨﴾}
صدق اله العظيم [البقرة].

وقال تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ
والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

تبسا كبِم نَفْس لسن تُبا بِه رذَكا ۚ واةُ الدُّنْييالْح متْهغَرا وولَها وبلَع ماتَّخَذُوا دِينَه ذَرِ الَّذِينو} :وقال تعال
لَيس لَها من دونِ اللَّـه ول و شَفيع وان تَعدِل كل عدْلٍ  يوخَذْ منْها ۗ اولَـٰئكَ الَّذِين ابسلُوا بِما كسبوا ۖ

لَهم شَراب من حميم وعذَاب اليم بِما كانُوا يفُرونَ ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقال تعال: {اللَّـه الَّذِي خَلَق السماواتِ وارض وما بينَهما ف ستَّة ايام ثُم استَوىٰ علَ الْعرشِ ۖ ما لَم
من دونه من ول و شَفيع ۚ افََ تَتَذَكرونَ ﴿٤﴾} صدق اله العظيم [السجدة].

وقال تعال: {قُل لِّلَّـه الشَّفَاعةُ جميعا ۖ لَّه ملْكُ السماواتِ وارضِ ۖ ثُم الَيه تُرجعونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله
العظيم [الزمر].

اللهم إنك تشهد وعبدك يشهد وكف باله شهيداً أنّ الإمام المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان، اللهم إن
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كنت تعلم أن عبدك ناصر محمد اليمان يفتري شخصية المهدي المنتظَر وهو ليس المهدي المنتظَر اللهم
يذوقوا وبال أمرهم فلا بدّ أن يذوقوا وبال أمرهم إل اذبين لعناً كبيراً حتال إليك أبتهل أن تجعل لعنتك عل

لعفَنَجا} :ه تعالالذين آمنوا وعملوا الصالحات من المفسدين. تصديقاً لقول ال حين، فلا يستوون مثلا
الْمسلمين كالْمجرِمين (35) ما لَم كيف تَحمونَ (36)} صدق اله العظيم [القلم].

اللهم وإن كنت تشهد أنّك اصطفيت ناصر محمد اليمان المهدي المنتظَر فجعلته للناس إماماً وكذّب
بدعوت المسلمون اللهم فاغفر لهم فإنهم لا يعلمون وليس لعبدك إلا الصبر والانتظار لهم حت يهتدوا، فهم

كذلك انتظروا بعث عبدك الإمام المهدي المنتظَر كثيراً، ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

وأما الدكتور أحمد عمرو فإنّك به عليم، اللهم إن كنت تعلم أنّه من الذين لو أسمعتهم الحق لاتّبعوه اللهم
فاغفر له واهده إل الصراط المستقيم واجعل فيه خيراً كثيراً للإسلام والمسلمين واجعله وذريته للمتقين

إماماً وقهم عذاب جهنّم إنّ عذابها كان غراما إنها ساءت مستقراً ومقاماً.
عل هو المهدي المنتظَر ولذلك يصر ن له أنّ ناصر محمد اليماناللهم وإن كان الدكتور أحمد عمرو قد تبي
الصدّ عنه الليل والنّهار اللهم فقد حلّت عليه لعنة اله والملائة والنّاس أجمعين، اللهم إليك أبتهل أن تجعل
لعنتك عل الاذبين الذين إن يروا سبيل الحق لا يتخذونه سبيلا؛ الذين يتخذون من افترى عل اله خليلا؛

الذين إنْ يدع اله وحده يفروا وإن يشرك به يؤمنوا، فالحم له العل البير هو المول فنعم المول ونعم
النّصير، وإل اله ترجع الأمور يعلم خائنة الأعين وما تخف الصدور، والحم له وحده ولا يشرك ف حمه

أحداً وهو خير الفاصلين.

يهكَ فآجح نفَم} :ه تعالالظالمين. تصديقاً لقول ال ه علفنجعل لعنة ال من غير ظلم بالحق فهذا دعائ
تَهِلنَب ثُم منفُسنَا وانفُساو ماءكسناءنَا وسنو منَاءكبانَاءنَا وباْ نَدْعُ االَوتَع فَقُل لْمالْع ناءكَ ما جدِ معن بم

فَنَجعل لَّعنَةَ اله علَ الْاذِبِين} صدق اله العظيم [آل عمران:61].

وقد زدنا ف المباهلة بالحق فيما يخص اصطفاء المهدي المنتظَر وذلك لتطمئن قلوب قوم آخرين لا يزالوا
ف ريبهم يترددون، وآخرون يمسهم أحياناً طائف من الشيطان فيتذكروا حقيقة النّعيم الأعظم فإذا هم

ه فم لرون فالحا المنهم حبيب قلوبهم، وأمرب يرض أنفسهم أنّهم لن يرضوا حت مبصرون يجدون ف
هال لعجي لَنو ۗ ةاميالْق موي مَنيب محي هفَال} :ه تعالتصديقاً لقول ال .م بينهم بالحقالدنيا والآخرة يح

للْافرِين علَ الْمومنين سبِيً ﴿١٤١﴾} صدق اله العظيم [النساء].. اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد.

ول ملاحظةٌ ف بيان هذا تخص أنصارياً بالذات أن:
من طلبناه للمباهلة من المعرضين فتول فهذا لا يعن أنّه من شياطين البشر بل خش أن يلعنه اله الواحد
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القهار خشية أن يون ناصر محمد اليمان هو المهدي المنتظَر، فإن تول أحمد عمرو عن المباهلة فلا
تقولوا له أنّه هرب لأنه من شياطين البشر بل ادعوا له بالهدى، فلا تنسوا أن أحمد عمرو هو من ضمن

وإن كان من اليهود فمنهم من يهتدون إل ن من شياطين البشر، وحتالعظيم ذلك إن لم ي م السامهدف
الحق من كان من ذرية البير من العشرة حرث الأم الواحدة فلا يأس من هدى قوم منهم، وأما الصالحون
فمن ذرية يوسف وأخيه، وكذلك ف ذرية يوسف وأخيه طرائق قدداً، يخرج الح من الميت ويخرج الميت
من الح، فهو يخرج الذاكرين من ذريات الغافلين كمثل نب اله إبراهيم وأبيه آزر، ويخرج الغافلين من

الذاكرين كمثل الأبوين الصالحين ف قول اله تعال: {والَّذِي قال لوالدَيه اف لَما اتَعدانن انْ اخْرج وقَدْ
(17) ينلوا يرساطا لاما هذا ا قُولفَي قح هدَ العنَّ وا نلَكَ آميو هيثانِ التَغسما يهو لقَب نونُ مخَلَتِ الْقُر
لل(18) و رِينكانُوا خاس منَّهنْسِ ااو الجن نم هِملقَب نم قَدْ خَلَت مما ف لالْقَو هِملَيع قح كَ الَّذِينولئا

درجات مما عملُوا وليوفِّيهم اعمالَهم وهم لا يظْلَمونَ (19)} صدق اله العظيم [الأحقاف:17].

اللهم اغفر لل من أساء إلينا ف هذه الحياة ووعدك الحق وأنت خير الغافرين، اللهم وأعز وأكرِم وارحم
واعل مقام كل من أحسن إل عبدك واتّبع الهدى الحق من ربه، ووعدك الحق وأنت أرحم الراحمين.

فلا يزال الإمام المهدي حريصاً عل بلوغ هدفه ما دمت حياً، ورجوت من رب التثبيت الذي يحول بين
المرء وقلبه، وإليه تُحشرون، فمن اهتدى فلا يثق ف نفسه شيئاً بل يثق ف ربه الذي يحول بين المرء وقلبه

أن يثبته عل الهدى.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ه وعبده الإمام المهدي ناصر محمد اليمانخليفة ال

______________


